

ACTUALIDAD

Ecopetrol lanzó convocatoria abierta para los mejores bachilleres del país

Este programa busca alcanzar un total de 1737 estudiantes beneficiados para este 2023

Published 7 horas ago on enero 17, 2023
By Redactor Digital

INFORMACIÓN DE PRENSA

Ecopetrol lanza convocatoria abierta a los mejores bachilleres del país para promover el acceso a la educación superior

- El programa Bachilleres Ecopetrol busca contribuir al cierre de brechas en el acceso a la educación superior de los jóvenes en el país.
- Este año el programa cumple 37 años y alcanzará un total de 1.737 estudiantes beneficiados.
- Pueden participar los jóvenes que obtuvieron un desempeño superior en las pruebas Saber 11 del año 2022.
- La convocatoria se cierra el 28 de febrero del 2023.

Ecopetrol lanzó una convocatoria abierta para los mejores estudiantes provenientes de las zonas rurales del país, zonas de influencia de la compañía y beneficiarios de sus programas de inversión social, sean reconocidos con una beca de estudios superiores a través de su programa Bachilleres Ecopetrol Mario Galán Gómez, que beneficiará hasta 70 jóvenes en su promoción 2023.

Bachilleres Ecopetrol es una iniciativa impulsada por la compañía que forma parte del programa de inversión social estratégica "Ecopetrol Educa" bajo la convicción de que la educación es el principal motor del desarrollo de Colombia y por esto pretende beneficiar a jóvenes de zonas rurales del país y de las zonas de influencia del Grupo Ecopetrol.

El programa cubre el 100% del valor de la matrícula universitaria y de estudios superiores en la institución educativa acreditada por el Ministerio de Educación Nacional, que sea elegida por el estudiante. Adicionalmente, incluye un sueldo mensual para transporte, alimentación y alojamiento para quienes estudien fuera de sus municipios de residencia.

Pueden participar los jóvenes que obtuvieron un desempeño superior en las pruebas Saber 11 del año 2022 y cumplen con los requisitos exigidos en el reglamento interno del programa. La convocatoria está abierta hasta el 28 de febrero del 2023. Los resultados de la convocatoria se informarán a los postulantes en la semana de marzo del 2023.

Los interesados deben ingresar al enlace <https://www.ecopetrol.com.co/bachilleresecopetrol2023> donde encuentran la información general sobre la beca y el formulario de inscripción. Una vez diligenciado por completo el formulario, deben enviar los documentos solicitados.

El Programa Bachilleres Ecopetrol confirma con acciones reales la seriedad de nuestro propósito superior: contribuir a una sociedad más equitativa, incluyente y con mayores oportunidades para todos, en particular para aquellos jóvenes que promueven de las zonas



LATEST TRENDING VIDEOS

- JUDICIAL / 4 mins ago
Un homicidio se registró esta tarde en la comuna 7 del distrito
- ACTUALIDAD / 1 hora ago
Por tercer año consecutivo no habrá fiestas en el b. 20 de enero
- ACTUALIDAD / 1 hora ago
INDERBA se manifestó con respecto al mal uso de la polideportiva del barrio Las Torres

Ecopetrol lanzó convocatoria abierta para los mejores bachilleres del país, con este programa denominado "bachilleres **Ecopetrol** Mario Galán Gómez" busca contribuir al cierre de brechas en el acceso a la educación superior de los jóvenes del país.

En este podrán participar jóvenes que tuvieron un desempeño superior en las pruebas saber 11 del año 2022, tendrán plazo de inscribirse hasta el próximo 28 de febrero del presente año, a través del enlace [ecopetrol.com.co/bachilleresecopetrol2023](https://www.ecopetrol.com.co/bachilleresecopetrol2023).

Este programa ya cumple 37 años y busca alcanzar un total de 1.737 estudiantes beneficiados en este año.

Ecopetrol lanzó convocatoria abierta para los ... **Compartir**



RELATED TOPICS:

◀ **DON'T MISS** En video: Agente de tránsito fue arrollado por un conductor en Santander

UP NEXT Comunidad del barrio Las Torres denuncia uso inadecuado de la polideportiva del sector ▶

YOU MAY LIKE

ACTUALIDAD

Por tercer año consecutivo no habrá fiestas en el b. 20 de enero

Debido a la falta de gestión de los permisos requeridos, no se llevaría a cabo la celebración.



Published 1 hora ago on enero 17, 2023
By **Redactor Digital**



La comunidad del barrio 20 de enero habló para Enlace noticias sobre la celebración del cumpleaños número 38 de este barrio de la comuna 3 del Distrito, que por tercer año consecutivo no se celebrará como habitualmente se hacía.

Un habitante de este barrio manifiesta que se llevó a cabo una reunión con la administración distrital en la cual se declaró que debido a la falta de gestión de los permisos requeridos, no se llevaría a cabo la celebración.

Así mismo la comunidad expresa que en cuanto a inversión de

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

INDERBA se manifestó con respecto al mal uso de la polideportiva del barrio Las Torres

Una familia estaría empleando la polideportiva para el tendido y secado de su ropa



Published 1 hora ago on enero 17, 2023

By **Redactor Digital**



Ha tomado cartas en el asunto la titular del despacho del Instituto para la Recreación y el deporte de Barrancabermeja INDERBA, Katherine Gómez Jiménez, sobre la queja de vecinos por inadecuado uso de la cancha polideportiva del barrio Las Torres, por parte de una familia que

cancha polideportiva del barrio Las Torres, por parte de una familia que habilitó la infraestructura de la cancha polideportiva del lugar para el tendido y secado de la ropa del hogar.

Asegura la funcionaria que un equipo interdisciplinario ha sido designado para hacer entender a la familia citada que ese no es un espacio para uso particular.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

USO Nacional tiene nuevo presidente

César Loza fue designado como nuevo presidente del sindicato de mayor importancia en Colombia



Published 2 horas ago on enero 17, 2023
By **Redactor Digital**



En las últimas horas la Unión Sindical Obrera USO renovó las directivas de la Junta Nacional quedando como Presidente del sindicato petrolero César Loza, quien ocupa por tercera ocasión tan alta dignidad.

Según pudo establecer ENLACE NOTICIAS, la Junta Nacional fue reconformada tras superar un empate al interior de la misma de 10 y 10 que obligó a designar en principio a Henry Jara del Meta como presidente. La llegada al sector de Loza de Oscar Sánchez con cuatro votos dejó las cargas 14 – 6 y con ello a Loza como nuevo presidente del sindicato de mayor importancia en Colombia.

TRENDING



NACIONAL / 7 meses ago

Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 20 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 27 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 14 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 15 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 25 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 21 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 24 de Noviembre

ZOX

